
 

 

保護者各位 

令和 ６年 ３月８日 

三国丘小学校 

PTA会長 畑 伸明 

 

実行委員会だより 

 
 

 春寒の候、ますます御清祥のこととお慶び申しあげます。日頃よりＰＴＡ活動にご

理解、ご協力を賜り厚く御礼申しあげます。 

 さて、２月 1３日に第７回実行委員会が開催されましたので報告いたします。 

 

〈校長先生より〉 

• インフルエンザの流行がピークを迎えている。学級閉鎖が続いており、欠席者の

多くはインフルエンザ B・風邪症状による。堺市内の学校で学校閉鎖となった所

もあった。 

 

• ２月９日（金）に新一年生の保護者に向けて入学説明会を実施した。 

 

 

 

〈PTAより〉 

• 印刷機・コピー機の利用について 

PTA 会議室の印刷機について、かすれ等が生じるために大量印刷が必要な場合

は職員室の印刷機を借用している。PTA で所有している印刷機は、現行リースの

みである。廃棄してリースにするのか、職員室のものを使用させてもらうのかは

現在協議中。 

委員会活動や子ども会で職員室の印刷機を借用した際は、紙を補充すること。

また、プリンターを使用時、インクが少なくなった時は必ず本部役員に連絡する

こと。 

 

 

電子 



• 卒業式の来賓について 

卒業式の来賓には例年本部役員と各委員会委員長が出席していたが、本年度は

本部役員のみの出席となる。 

 

• 給食委員会・文化委員会について 

コロナで休止となっていた両委員会は、引き続き今年も活動を休止する。当時

を知る委員の世代が代わっているため。給食サポートの一部の活動は、子どもサ

ポート委員会が引き継ぐ。 

 

• ふれあいの会について 

今後の児童数の増加、保護者による運営が難しい点から、ふれあいの会につい

て来年度の議題には引き継がないこととする。 

 

 

各種委員会より 

 
 

  
 

 

 

広報委員会 

1/31  卒業号、次年度についての話し合い 

2/9   新入生説明会出席 

2月   卒業号の原稿、写真の準備 

3月上旬  印刷、配布予定 

図書委員会 

3/2  PTA図書新刊開架 

子どもサポート委員会 

2/27  来期の活動内容についての話し合い 

3月上旬  6年生保護者向けに、卒業後の制服リサイクル協力を配布予定 



ご意見ご感想まとめ 

重複しているものは集約させていただいています。ご了承ください。 

 

 

 

＜体育参観について＞ 

〇ご感想 

・体育参観で他学年の様子が見ることができてよかった。 

 

〇ご意見 

・コロナ前のように、全体で運動会として開催してほしい。難しければ学年を半分に分ける・低

学年と高学年に分ける、入場制限を設ける等人数を調整したらよいのでは。 

・せめて入退場門、万国旗をつけてほしい。 

・放送委員会があるので、せっかくなら子ども達も運動会に参加出来たらよい。 

・児童数や観覧する保護者が多い事を、運動会を開催できない理由にしないでほしい。 

・他学年の種目を観ることが子どもたちにとって良い刺激となるのでは。 

・体育参観という名前がよくない。 

・運動会の運営を外注にしている所もある。 

 

 

＜夏祭りについて＞※夏祭りは自治体の管轄 

〇ご感想 

・とても盛り上がっていた。子どもも楽しみにしていた。 

・地域の子どもや保護者と関わることができてよかった。子どもたちが楽しむ姿が見られた。 

 

〇ご意見 

・もう少し涼しい時間帯に開催してもよいのでは。（秋祭り等） 

・イベントが多い時期なので分散してもいいのでは。 

 

 

 

＜卒業式について＞ 

・演出について、学年によって人数が違うので、児童ひとりにつき予算を決めるべきだと思う。 

・物価が高騰しているので予算をもう少し上げてほしい。 

・今年の卒業式は月曜日なので、レンタル料が土日もかかってしまう。本当はシャボン玉以外に

も何かしてあげたかったが、諦めざるを得なかった。 

 



＜PTA全体について＞ 

〇ご感想 

・実行委員会に参加することによって、PTAの活動の内部を見ることができてよかった。 

・実行委員会は、校長先生、教頭先生、本部役員が始終なごやかに段取り良く進行していた。細

やかに議題を話し合えていてよかった。 

・学代の仕事について、アンケートをまとめる等ライン上で完結できるのでよかった。 

・無理のない範囲で活動ができてよかった。 

・あいさつ運動で、朝の子どもの様子が見られてよかった。 

・2 年生のまち探検に同行した。子どもたちの普段の様子を見ることができ、関わることができ

てよい経験となった。 

・いろいろな行事に関わることができてよかった。他の保護者とも交流できた。 

・活動内容や日付が事前にわかるので参加しやすかった。 

 

〇ご意見 

・実行委員会の開催時間を早めてもらうと助かる。10時からだと会議終了後に移動し、午後から

働くのがしんどい。9時スタートにしてもらうと、午前休を取って余裕を持って始業できる。 

・実行委員会では、主催者側が議事録を作成し、学代を通じて全学級委員に共有出来たらよいと

思う。 

・PTAの負担はどんどん減らすといい。ふれあいの会がない今年度くらいがちょうどよい。 

・学代の負担が大きい。 

・あいさつ運動は、全体の保護者から募ってもいいのでは。そのほうが PTAの活動を知る機会を

持てるのではないか。 

・学年委員の仕事が少ないと思った。もう少しお手伝いしたかった。 

・学年委員に比べて、委員会の恩恵が少ないと思う。 

 

 

 

＜その他活動について＞ 

〇ご感想 

・1年生の保護者なので、1年生の給食配膳は手伝うことができて嬉しかった。 

 

〇ご意見 

・学校保健委員会は以前、希望する保護者は聴くことができたが今後どうなのか。 

・以前のあいさつ運動（家の前に立って見守る）を復活させてはどうか。 

・遠足などの行事の時、集合写真くらい販売してほしい。 

・給食の試食がしたい。（他校では再開している） 

 

 



＜図書委員会＞ 

・今年度も 1～6年生に向けてお話会を開催することができた。ありがとうございます。来年度は

すべての保護者も見学可能にしたい。 

・今年度は子どもサポート委員会に裏方に来ていただいた。来年は卒業により人数が更に減るの

で、引き続きお願いしたい。 

・お話会は子どもたちがとても楽しみにしてくれており、物語を素直に聞く姿勢が身について、

本に親しんでくれているように感じる。 

・人数不足により、上演できる演目が限られ、お話会の存続が危ぶまれる。三国小のように、全

学年にお話会を提供できる学校は少ないので、存続させていきたい。 

・榎小学校の図書委員会との交流を再開することができた。今年度は本学に来ていただいたので、

榎小学校の図書委員会の活動も見学に行きたい。 

・PTA図書の購入・管理をしており、自由に貸し出ししている。3月から新刊も追加するのでぜひ

ご活用ください。 

 

＜広報委員会＞ 

・人数が少ないので、行事の時は誘導等の係を外し、撮影に集中させてほしい。 

・次年度も学校活動の様子を撮影し、広報誌を発刊する予定。 

 

＜子どもサポート委員会＞ 

・1 年生への給食サポートについては、学年委員と子どもサポート委員会が中心となって活動す

る。 

・給食の試食は再開できないか思案中。 

・何か困っていることないか、できることがないか、子どものためにしてほしいことがあれば相

談してほしい。 

・安全マップを作り直したい。現行のは平成 29年に作製したもので、大幅な修正が必要。危険な

場所を載せる等、ハザードマップのようにしようか思案中。必要かどうかも含めて、学校側と

協議が必要。 

・安全マップ作成後、子どもたちが保護者と一緒に通学路を確認したり、スタンプラリーのよう

な形を通して、地域の情報を周知させたい。 

・子ども 110番のポスターを貼っている家の見直しをしたい。 

・学校にも協力してもらって、緊急時に子どもが駆け込める場所を増やしたい。 

 

 

＜本部より＞ 

いろいろなご意見ありがとうございました。体育参観については、今まで以上に子ども達の思

い出に残る行事となりますように、学校へ伝えました。 

今年度も PTA活動へのご協力ありがとうございました。 

 


